

Spannende Nordpolzeit bei den Sonnenkindern der KITA Max und Moritz

Wie die Polarforscher waren wir unterwegs, einen ganzen Monat lang.

Die Tiere am Nordpol waren interessant - besonders die Eisbären.

Kann man dort leben, wo es sooooo kalt ist?

Wir haben viel von den Eisbären erfahren - wie sie leben und wohnen und es sind wunderschöne gebastelte Iglus entstanden.



Wir haben mit Eis und Wasser experimentiert und versucht mit Farben und Leim viele verschiedene Blautöne zu mischen.

Nordpolarmeere sind auf Papier entstanden

- mit Eisschollen, Robben und natürlich gefährlichen Eisbären.

Die Geschichten, die die Kinder zu ihren Bildern erzählt haben waren abenteuerlich.



Es war für alle eine spannende Zeit, selbst wir „Großen“ haben einiges dazugelernt. Aber trotzdem - wir bleiben lieber hier, wo es hoffentlich bald schön warm wird - der Frühling kann kommen.

**Die Sonnenkinder + Erzieher
der Kita Max und Moritz**